



Mi Universidad

Ensayo

SANCHEZ LOPEZ JESUS IVAN

MODELO ACTUAL DE LA MEDICINA EN MEXICO

Parcial 2

ANTROPOLOGIA MEDICA II

MANUEL EDUARDO GOMEZ LOPEZ

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

SEMESTRE 2

San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México. A 28 de abril del 2023

INTRODUCCION

Se dara a conocer los pricipales puntos que los nuevos modelos de salud queiren mejorar o erradicar, ya que esto ha sido un problema que se estado arrastrando desde años anteriores. Se tiene visualizados en un punto de mejor hasta cierto punto, para poder cambiar el plan y asi sucecivamente hasta que su meta haya sido lograda.

Existen puntos de controversia por lo que conyeba a una discusión que hasta el momento no han sido solucionados, pero que se estaran aplicando para que que haya una buena comunicación con los pacientes y puedan confiar en sistema de salud del cual estran familiarizados a futuro.

MODELO ACTUAL DE MEDICINA EN MÉXICO

En los nuevos modelos que la Secretaría de Salud Nacional, se tienen visualizados a un futuro no muy lejano, se encuentran como uno de sus propósitos principales son las APS (Atención Primaria a la Salud), de los cuales en los últimos años no se ha estado dando este punto importante, tanto como el sector Gubernamental y del los Sectores de Salud, se han dado cuenta que esto es muy primordial para las personas, ya que esto influye en su estado de Salud y de Recuperación.

En los años anteriores se ha venido propagando estas nuevas ideas de concientizar a los médicos de ser empáticos y ser resilientes con las personas que llegan y llegarán a las consultas, ya sean del sector público o del sector privado.

Otros de los puntos más importantes más retomados del nuevo modelo, es que el personal médico y médicos en formación aprendan a tratar a personas que no están relacionadas con el mundo exterior. Uno de estos ejemplos pueden ser las personas de comunidades indígenas, ya que ellos al no poder hablar o entender el español, y no conocer o estar acostumbrados a la vida que llevamos. Pueden dificultar la relación entre el médico-paciente, ya que estas son una de las grandes barreras (cultura, lengua, localización, entendimiento y resiliencia) que existen en México.

Un punto de discusión es la integración de la medicina tradicional, ya que para muchos esto ayuda al paciente en su estado de recuperación y así poder llevar mejor un control y ser disciplinados con sus tratamientos y terapias. Y la otra parte contradice esta integración ya que, muchos estudios muestran que es todo lo contrario. Ya que esto puede que los tratamientos no sean muy efectivos para el mejoramiento de la persona.

El último punto de los cuales se establecen son las edificaciones de los Centros de Salud ya estos tratan de mejorar para captar la atención del paciente, y no se sientan esa incomodidad de no ser muy recibidos, ya que incluso la apariencia del lugar de donde se encuentren, les hará sentir una confianza, para poder volver a sus próximas consultas o terapias para poder recuperar el estado de salud. Pero para dar a este tipo de cambio sería muy grande ya que esto tiene que darse a nivel nacional e implicaría una gran cantidad de presupuesto nacional, la cual el país se supone que cuenta pero, con los últimos años se ha visto un deterioro de algunas Casas de Salud, Hospitales y Centros de Salud, incluso se ha visto un gran desabasto de medicamentos en los diferentes Niveles de Atención, por parte de la población.